
薛家实验小学陪餐心得

大家好，我是一年级 6 班冯茗雅妈妈，今天很荣幸能代表各位家长进入校园和孩子们一起共

进午餐。

早上 6.40 到丽园校区北门，肖老师带我去了食堂验菜区，每天购买的菜品菜量都要上称核对

和检查。验完菜肖老师带我进了厨房里面，首先看到的是蔬菜存放和清洗区，绿色框子的是放蔬

菜的，蓝色框子是水产类的，红色的是放肉内的，都是分开放，分开清洗，冰箱存放也是荤素区

分。卫生状况也很让人满意，都打扫的干干净净一尘不染。

对于吃的米和油的存放，也进行了干湿分离，做到分类分架、通风防潮。每个区域都有一个挡板，

防止老鼠虫之类的乱串。



看到冰箱里每天留样的菜，作为家长的很欣慰，为了孩子们的身体考虑，老师们付出了我们

看不到的辛苦。

中午 11.40 的时候肖老师带着我来到了一（6）班的教室，让我陪孩子们一起吃午饭，看到孩子

们都是有序的自己拿饭盒，有的小朋友帮忙收饭盒盖，有的帮忙发汤碗，很有序，小朋友们都很

棒。老师给每一个小朋友们打汤，因为小朋友们比较多，吃的慢的，饭菜凉的很快，也感受到老

师们的不容易。

在吃饭的过程中我也看到了有的小朋友吃的比较少，口味我个人觉着比较清淡，很适合小朋

友们口味。在吃饭的过程中也询问了小朋友，说不喜欢吃粉，很喜欢吃鸡腿和番茄炒鸡蛋。喜欢

红烧的汤汁洒在饭上面，这样比较有味道，吃起来比较快。

陪餐活动虽然短暂，但给我留下了深刻印象，也看的出食堂安排的餐营养合理搭配。希望学

校食堂管理再接再厉，把食品安全工作做的更加尽善尽美，进一步提高学生膳食质量，确保学生

饮食安全。
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